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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 23.01.2020 

 

Kurztitel  
 
Leichte Verzögerungen an der Tunnelbaustelle? Ab wann freie 
Durchfahrt für die Straßenbahn? 

 

 
Erneut haben sich nach Informationen des Projektleiters der Tunnelbaustelle Ernst-Reuter-
Allee die zeitlichen Abläufe für die Durchfahrt einer Straßenbahnlinie der MVB auf den 
Sommer 2020 verzögert, also um mehrere Monate. Noch Ende des Jahres 2019 war eine 
Durchfahrt für die MVB für das Frühjahr 2020 geplant und genannt worden. In diesem 
Zusammenhang möchte ich Folgendes fragen: 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
 

1. Was hat zu den erneuten zeitlichen Verzögerungen geführt? 
 

2. Sind die Ursachen/ Probleme gelöst? 
 

3. Wenn nein, zu welchen zeitlichen Verzögerungen kann es aufgrund dieser Probleme 
noch kommen? 

 
4. Gibt es nun mittlerweile einen genauen Termin, an dem die MVB den Fahrbetrieb 

über die genannte Strecke aufnehmen kann? 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
René Hempel 
Stadtrat 
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